

## 60 Jahre TV Santenberg - Dynamisch, fit und gselig

**Am Wochenende des 13. / 14. September feierte der Turnverein aus Wauwil und Egolzwil seinen runden Geburtstag unter dem Motto Dynamisch, fit und gselig. Der Samstag gehörte dem Sport und der Party am Abend. Am Sonntag beging man feierlich den Festakt mit Unterhaltung und turnerischen Darbietungen.**

### Aufstrebender Verein

Im Jahr 1948 gründeten stramme Turner den damaligen Verein KTV Egolzwil-Wauwil. Bald hatte dieser 20 Mitglieder. Heute zählt der Verein 150 Mitglieder und entwickelte sich zu einem erfolgreichen und dynamischen Turn- und Sportverein. 2003 gab sich der Verein den Namen TV Santenberg.

Über die Jahre konnte der Verein viele Erfolge in der Leichtathletik, dem Korbball und im Turnen feiern. In den letzten Jahren ging es mit weiteren Turnfestsiegen weiter aufwärts. Nächste Saison spielt der TV Santenberg in der Korbball-Meisterschaft auch wieder in der 2. Liga. Daher bot sich an, das Jubiläumsjahr übers ganze Jahr mit sportlichen Höhepunkten (u. a. Crosslauf, Gymday, Turnfest) zu feiern.

### TV Santenberg gewinnt Jubiläumsstafette

Der offizielle Jubiläumsanlass letztes Wochenende gliederte sich in zwei Teile

Am Samstag ging der Santenberg-Cup über die Bühne. So kämpften bei den Schülerrennen im 60m- bzw. 80m-Sprint die Schüler über die Tartan-Bahn. Beim Pföderi-Rennen konnten die kleinsten bereits Wettkampf-Luft schnuppern und eilten so schnell als möglich den Eltern entgegen.

Der Höhepunkt bildete die Jubiläumsstafette. In turnerischen und polysportiven Disziplinen sowie bei Leichtathletik-Wettkämpfen erkoren wir den Sieger aus 13 Mannschaften aus den Turnvereinen der Umgebung. Dabei gewann die 1. Mannschaft des TV Santenberg.

Bei der Plauschstafette mit 15 Mannschaften (bei dem es sehr polysportiv und kreativ zu und her ging) gewann der SVKT Wauwil. Zur Erinnerung, dass der TVS in den 1970er-Jahren eine Grossmacht in der Innerschweizer Korbballszene war, veranstalteten wir mit den damaligen Spielern der Top-Mannschaften ein Korbball-Reviell-Turnier. Hier gewann Menznau.

### Fussball-Länderspiel Schweiz-Deutschland

Der TVS pflegt nun seit 1964 eine Freundschaft mit dem deutschen TV Hahnenbach. Bei gegenseitigen Besuchen alle 2-3 Jahre findet auch immer das Fussball-Länderturnier Deutschland-Schweiz statt. Auch dieses Jahr konnte der Sieg in die Schweiz geholt werden. Am Schluss stand es 5:3.

### Feierlichkeiten

Am Samstag Abend luden wir dann zur grossen Party im Festzelt. Zusammen mit der Dorfbevölkerung, den vielen anwesenden Turnern und den Hahnenbachern feierten wir bis spät in die Nacht. Dabei unterhielten uns die Liveband The Radys sowie zwei Top-DJs in der Bar. Zudem gab es zwei Streetdance-Einlagen der Fearless5.

Am Sonntag wurde im Rahmen der offiziellen Feierlichkeiten der Bevölkerung, den Ehrenmitgliedern, Sponsoren und Delegationen einiges geboten. So z. B. einen Apéro, ein feines Jubiläumssessen, musikalische und turnerische Unterhaltung.

Der Gemeindepräsident René Kaufmann lobte den TVS in seiner Rede für den Einsatz für Gesundheit und Fitness in den letzten 60 Jahren. Aber auch für die wichtigen geselligen Anlässen, die der TVS in den vielen Jahren der Bevölkerung geboten hatte.

Besondere Ehre kam Beni Wirz zu, der als erster Oberturner für sein unglaubliches, jahrelanges Engagement den Oberehrenturner-Titel verliehen bekam.

Der TVS dankt allen Teilnehmern, den Gästen, Sponsoren und allen Helfern und Vereinsmitgliedern für ihren Einsatz und ihr Kommen. Viele Bilder werden in den nächsten Tagen auf [www.tv-santenberg.ch](http://www.tv-santenberg.ch) aufgeschaltet.

### Rangliste

[Download PDF](#)

### Bilder

[Freitag: Länderspiel Deutschland - Schweiz](#)

[Samstag: Die Wettkämpfe](#)

[Samstag: Die Party](#)

Sonntag: Die Feier



*Hauptsponsoren*



**Studio Lombardei - Mediales Heilen**  
**Therese Schärli - Wauwil**

*Disziplinen-Sponsoren*